

Zwei Honorarkräfte werden finanziert

Rechtsanwälte helfen Stadtteilprojekt

Düsseldorf (akrü) Rechtsanwältin Ulrike Gantenberg und ihre Kanzlei unterstützt das Stadtteilprojekt Jumpers und sichert die Finanzierung zweier Honorarkräfte als NachhilfelehrerInnen für ein Jahr am Standort Hassels Nord zu.

Die tägliche Arbeit von Jumpers mit Kindern belegt, wie sehr die Bildungsschere in Zeiten der Pandemie weiter auseinandergegangen ist. Während einige Kinder bestes Homeschooling mit voller technischer und pädagogischer Unterstützung der Eltern „genießen“ konnten, haben Kinder aus sozial angespannten Verhältnissen vielfach den An-

schluss verloren. Es fehlte nicht nur an technischer Ausstattung oder deren Einrichtung und Bedienung, es haperte teilweise auch an sprachlicher Kompetenz der Elternhäuser, fehlender Zeit und Kraft in alleinerziehenden Haushalten, um effektiv dem Unterricht und dessen Anforderungen zu folgen.

„Wir sind unglaublich dankbar über alle, die nicht nur reden, sondern konkret und praktisch anpacken, um Not zu lindern“, sagt Thorsten Riewesell, Geschäftsführer von Jumpers GmbH. Bewerbungen als Nachhilfelehrer auf 450 Euro Basis an:

 info@jumpers.de

GANTENBERG
DISPUTE
EXPERTS

Jumpers
Jugend mit Perspektive